

VI. Un dernier rappel

La Direction de l'expansion du commerce en Afrique (GAT) d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada trouve des plus encourageantes les possibilités de débouchés qu'offrent les contrats du Groupe de la BAD. On s'attend que la somme des projets financés par la Banque représente plus de 10 milliards de dollars vers l'an 2000.

Cet intérêt explique largement la contribution canadienne de 7 millions de dollars accordée à l'institution financière dans le cadre du Fonds canadien d'assistance technique bilatérale. La période de validité du fonds a été prolongée jusqu'en 1990, pour permettre d'affecter des spécialistes et experts-conseils canadiens au siège de la Banque, de payer des stages de formation du personnel de la BAD ou de fonctionnaires de pays emprunteurs au Canada et, enfin, de financer la réalisation d'études de pré-investissement de projets susceptibles d'entrer dans la filière des projets du Groupe de la Banque.

Les délégations commerciales canadiennes sur le continent africain s'efforcent de se tenir informées de l'évolution des projets et font part de la situation aux différentes sociétés canadiennes actives sur leur territoire. Pour mieux profiter des divers services que le gouvernement met à votre disposition, il n'en tient qu'à vous de les utiliser de manière dynamique et ainsi, d'établir une stratégie pour maximiser vos chances de succès sur ces marchés. L'expérience acquise sur le terrain par plusieurs des sociétés qui ont participé aux programmes bilatéraux de l'ACDI et au Programme de la coopération industrielle constitue, de fait, un excellent préalable si l'on veut s'assurer d'un minimum de succès lorsqu'on s'engage sur ces marchés complexes et difficiles qui ne produisent pas toujours des résultats à court et à moyen termes.